
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ひらくひらくひらくひらく    

 ８８８８月月月月 26262626 日日日日（土）（土）（土）（土）、、、、みつおずっと子どもがいるまちプロジェクト産業部会主催みつおずっと子どもがいるまちプロジェクト産業部会主催みつおずっと子どもがいるまちプロジェクト産業部会主催みつおずっと子どもがいるまちプロジェクト産業部会主催によるによるによるによる    

第第第第 3333 回三丘縁日が回三丘縁日が回三丘縁日が回三丘縁日が東善寺やすらぎの里にて東善寺やすらぎの里にて東善寺やすらぎの里にて東善寺やすらぎの里にて開催されました！開催されました！開催されました！開催されました！    

心配された心配された心配された心配された天気天気天気天気でしたでしたでしたでしたが、が、が、が、今回も無事に開催され、今回も無事に開催され、今回も無事に開催され、今回も無事に開催され、お客さんもたくさん来ていただき、お客さんもたくさん来ていただき、お客さんもたくさん来ていただき、お客さんもたくさん来ていただき、

水鉄砲大会や水鉄砲大会や水鉄砲大会や水鉄砲大会やあゆつかみ取りあゆつかみ取りあゆつかみ取りあゆつかみ取り、「、「、「、「高瀬茶に恋した男高瀬茶に恋した男高瀬茶に恋した男高瀬茶に恋した男」」」」映画上映会、ジャズバンド演奏等映画上映会、ジャズバンド演奏等映画上映会、ジャズバンド演奏等映画上映会、ジャズバンド演奏等、、、、

内容も盛りだくさん内容も盛りだくさん内容も盛りだくさん内容も盛りだくさんであったため、であったため、であったため、であったため、大いに大いに大いに大いに盛盛盛盛りあがってりあがってりあがってりあがっておりました。おりました。おりました。おりました。特に、子どもたちが特に、子どもたちが特に、子どもたちが特に、子どもたちが

とても楽しそうに遊んでいたのが印象的でした！とても楽しそうに遊んでいたのが印象的でした！とても楽しそうに遊んでいたのが印象的でした！とても楽しそうに遊んでいたのが印象的でした！    

こうしたお祭りによって、もっともっと三丘地域がにぎやかになっていけばいいなこうしたお祭りによって、もっともっと三丘地域がにぎやかになっていけばいいなこうしたお祭りによって、もっともっと三丘地域がにぎやかになっていけばいいなこうしたお祭りによって、もっともっと三丘地域がにぎやかになっていけばいいなと思と思と思と思

います！います！います！います！    次回の開催が待ち遠しいですね！次回の開催が待ち遠しいですね！次回の開催が待ち遠しいですね！次回の開催が待ち遠しいですね！    

※産業部会の方々並びにご協力頂いた方、大変お疲れ様でした！！※産業部会の方々並びにご協力頂いた方、大変お疲れ様でした！！※産業部会の方々並びにご協力頂いた方、大変お疲れ様でした！！※産業部会の方々並びにご協力頂いた方、大変お疲れ様でした！！    

 

ひひひひららららくくくく    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

    

“ほっと三丘”コミュニティ協議会 News & Topics 

☆ みつおずっと子どもがいるまちプロジェクト定住部会の会議をষいました ☆ 

 

 

 

 
 

  
 

 
  

☆ みつおずっと子どもがいるまちプロジェクト৸৬会をষいました！ ☆ 

 

 

 

 

 

                        
 

☆三丘徳修館 News☆ 

☆ 第 39 回支部対抗ソフトバレーボール大会を開催しました！ ☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

   

 
 

 

☆ ちょっといい話 ☆ 

 

 
 

8888 月月月月 1111 日（火）、日（火）、日（火）、日（火）、三丘徳修館にて、三丘徳修館にて、三丘徳修館にて、三丘徳修館にて、みつおずみつおずみつおずみつおず

っと子どもがいるまちプロジェクト定住部会っと子どもがいるまちプロジェクト定住部会っと子どもがいるまちプロジェクト定住部会っと子どもがいるまちプロジェクト定住部会

の会議を行いました。の会議を行いました。の会議を行いました。の会議を行いました。部会員、里の案内人が部会員、里の案内人が部会員、里の案内人が部会員、里の案内人が

集まり、現時点の空き家状況など移住に係る集まり、現時点の空き家状況など移住に係る集まり、現時点の空き家状況など移住に係る集まり、現時点の空き家状況など移住に係る

情報について、共有、意見交換を行いました。情報について、共有、意見交換を行いました。情報について、共有、意見交換を行いました。情報について、共有、意見交換を行いました。    

空き家調査を行ってから、数年が経ってお空き家調査を行ってから、数年が経ってお空き家調査を行ってから、数年が経ってお空き家調査を行ってから、数年が経ってお

り、状況を更新するためにり、状況を更新するためにり、状況を更新するためにり、状況を更新するために各会員、里の案内各会員、里の案内各会員、里の案内各会員、里の案内

人による空き家人による空き家人による空き家人による空き家の再の再の再の再調査を行うように調査を行うように調査を行うように調査を行うようにするこするこするこするこ

とといたしましたとといたしましたとといたしましたとといたしました。三丘の皆様方、。三丘の皆様方、。三丘の皆様方、。三丘の皆様方、移住者情移住者情移住者情移住者情

報や報や報や報や近所の空き家近所の空き家近所の空き家近所の空き家状況につ状況につ状況につ状況について何か知っていいて何か知っていいて何か知っていいて何か知ってい

ることがあれば、情報提供いただけると嬉しることがあれば、情報提供いただけると嬉しることがあれば、情報提供いただけると嬉しることがあれば、情報提供いただけると嬉し

いです！いです！いです！いです！    

 8888 月月月月 20202020 日（日）、第日（日）、第日（日）、第日（日）、第 39393939 回目となる三丘地区伝統のソフトバレーボール大会が開催されました！回目となる三丘地区伝統のソフトバレーボール大会が開催されました！回目となる三丘地区伝統のソフトバレーボール大会が開催されました！回目となる三丘地区伝統のソフトバレーボール大会が開催されました！

今回は今回は今回は今回は 3333 支部の参加となり、さすが伝統として続く大会であることから、笑顔あふれ、楽しんで支部の参加となり、さすが伝統として続く大会であることから、笑顔あふれ、楽しんで支部の参加となり、さすが伝統として続く大会であることから、笑顔あふれ、楽しんで支部の参加となり、さすが伝統として続く大会であることから、笑顔あふれ、楽しんで

臨まれて臨まれて臨まれて臨まれている中で、時折見せる真剣な表情が強烈に輝いて見えたのが印象的でした！いる中で、時折見せる真剣な表情が強烈に輝いて見えたのが印象的でした！いる中で、時折見せる真剣な表情が強烈に輝いて見えたのが印象的でした！いる中で、時折見せる真剣な表情が強烈に輝いて見えたのが印象的でした！    

皆さんの皆さんの皆さんの皆さんの取り組む姿をみて、取り組む姿をみて、取り組む姿をみて、取り組む姿をみて、ソフトバレーボールは、バレーボールより柔らかいボールを使うソフトバレーボールは、バレーボールより柔らかいボールを使うソフトバレーボールは、バレーボールより柔らかいボールを使うソフトバレーボールは、バレーボールより柔らかいボールを使う

ので、年齢・経験を問わず皆が一緒に楽しめる素晴らしいスポーツなんだなと思いましたので、年齢・経験を問わず皆が一緒に楽しめる素晴らしいスポーツなんだなと思いましたので、年齢・経験を問わず皆が一緒に楽しめる素晴らしいスポーツなんだなと思いましたので、年齢・経験を問わず皆が一緒に楽しめる素晴らしいスポーツなんだなと思いました(*^_^*)(*^_^*)(*^_^*)(*^_^*)    

優勝は優勝は優勝は優勝は 3333 支部の皆さんでした。おめでとうございます！支部の皆さんでした。おめでとうございます！支部の皆さんでした。おめでとうございます！支部の皆さんでした。おめでとうございます！!!!!    

そして、参加された皆さんそして、参加された皆さんそして、参加された皆さんそして、参加された皆さん方方方方、大変お疲れ様でした、大変お疲れ様でした、大変お疲れ様でした、大変お疲れ様でした!!!!！！！！    

    

8888 月月月月９９９９日（日（日（日（水水水水）、三丘徳修館にて、みつおず）、三丘徳修館にて、みつおず）、三丘徳修館にて、みつおず）、三丘徳修館にて、みつおず

っと子どもがいるまちプロジェクトっと子どもがいるまちプロジェクトっと子どもがいるまちプロジェクトっと子どもがいるまちプロジェクト全体会全体会全体会全体会をををを

行いました。行いました。行いました。行いました。各部会（定住、環境、産業、学校）各部会（定住、環境、産業、学校）各部会（定住、環境、産業、学校）各部会（定住、環境、産業、学校）

からの報告からの報告からの報告からの報告を行いを行いを行いを行い、、、、挙がった懸案事項につい挙がった懸案事項につい挙がった懸案事項につい挙がった懸案事項につい

て、協議を行いました。主に、て、協議を行いました。主に、て、協議を行いました。主に、て、協議を行いました。主に、    

・旧・旧・旧・旧熊毛北高校グラウンドの公園づくりに係熊毛北高校グラウンドの公園づくりに係熊毛北高校グラウンドの公園づくりに係熊毛北高校グラウンドの公園づくりに係

る活動状況る活動状況る活動状況る活動状況    

・・・・移住に係る空き家状況・空き家情報を集約移住に係る空き家状況・空き家情報を集約移住に係る空き家状況・空き家情報を集約移住に係る空き家状況・空き家情報を集約

できる仕組みづくりできる仕組みづくりできる仕組みづくりできる仕組みづくりについてについてについてについて    

・・・・三丘小三丘小三丘小三丘小学校花壇づくりプロジェクトの活動学校花壇づくりプロジェクトの活動学校花壇づくりプロジェクトの活動学校花壇づくりプロジェクトの活動

報告報告報告報告    

・空き家を利用したカフェ計画・空き家を利用したカフェ計画・空き家を利用したカフェ計画・空き家を利用したカフェ計画            等等等等    

について、報告・協議を行いました。について、報告・協議を行いました。について、報告・協議を行いました。について、報告・協議を行いました。    

平成 29 年７月、三丘小学校昭和 35 年卒業生有志の

方々が、三丘小学校へ寄付をされました。そして、その 

寄付金で 55 インチのディスプレイを購入され、学校の 

授業で大活躍しているそうです！ その活躍の模様は、 

三丘小学校ホームページへ掲載されておりますので、是非

ご覧になってはいかがでしょうか？ 


